

contents

- 4 大府市職員募集
- 6 春の引っ越しシーズンに「さくら窓口」を開設します
- 7 市政News
- 9 新型コロナワクチン接種のご案内
- 10 おめでとうございます
- 11 サクラのライトアップ
『博士のポケット 数学者・永田雅宜の生涯』を刊行
- 12 情報バック
- 17 行政番組「スマイルおおぶ」告知
- 18 セレトナ通信・ウェルネスバレー通信
- 19 私のWork Style・広報クイズ&アンケート
- 20 市民伝言板
- 21 毎月の相談
- 22 子育て情報
- 23 健康カレンダー・みんなにごあいさつ
- 24 Library Update・Road To ゼロカーボンシティ
- 25 学び舎探訪・おおぶきっちゃん
- 26 Photo Topics
- 28 夢キラリ人 高城玲さん

新型コロナによるイベントの影響について

掲載しているイベントなどについて、新型コロナの影響で、延期・中止する場合があります。詳細は、各担当課にお問い合わせいただくか、市ウェブサイトをご覧ください。



「夢は持ち続けることが大事。
夢は逃げない。
自分が夢から逃げるだけ」

清原和博

▲今月のおおぶスタイル 1/28に大府市民球場で元プロ野球選手の清原和博さんによる少年少女野球教室を開催。すてきな時間を過ごせた子どもたちがうらやましいです。

市長の一言 No.46

『ミモザ』

市長の一言のバックナンバーは、市ウェブサイトをご覧ください。



日本一
健康なまちへ!!



大府市長
岡村 秀人

3月の黄色い花で思い浮かぶのは、ミモザです。3月8日は国際女性デーで、黄色い花ミモザが、そのシンボルとされています。ミモザの花言葉は、「感謝・思いやり」。イタリアでは、この日に感謝の気持ちを込めて、女性にミモザを贈るそうです。西洋では、黄色は春を象徴する色で、ミモザは春を告げる「幸せの花」といわれています。黄色と言えば、俳優・高倉健さんの映画『幸福の黄色いハンカチ』の、風にはためく無数の黄色いハンカチの感動のラストシーンがよみがえってきます。大府みどり公園には、たくさんきれいなミモザを見ることができるポート・フィリップ園があります。1997年5月、姉妹都市であるオーストラリアのポート・フィリップ市から、クリスティーン・ハーグ市長をはじめ訪問団が来訪し、大府みどり公園でミモザの植樹と記念碑の除幕が行われ、ポート・フィリップ園が開園しました。今では、花の見頃の3~4月には、市内外から多くの観光客が訪れる人気のスポットになっています。本年は、姉妹都市提携30周年を迎えます。この記念に、公園内にミモザをさらに植樹し、両市の友好と相互連携を深めていきたいと考えています。

数字で見えるおおぶ

人口

市民課
☎(45)6218

	令和5年1月末	前月比	前年比
総人口	92,828	±0	+133
男	47,178	+6	-6
女	45,650	-6	+139
世帯数	40,100	-19	+367

交通事故件数など

危機管理課
☎(45)6320

	令和5年1月	前年同期比
発生件数	13	-1
重軽傷者	13	-1
死者	0	±0

火災・救急・救助件数

消防本部消防署
☎(47)2136

	令和5年1月	前年同期比
火災	3	+2
救急	428	+125
救助	5	+3
その他	142	+45

犯罪件数

危機管理課
☎(45)6320

	令和5年1月	前年同期比
刑法犯総件数	33	+11
侵入盗	2	+1
自動車盗	1	-1
車上・部品ねらい	4	+3